

ABSTRAK

Khaerunnisa Latif . 105271112520. 2024. Penerapan Psikologi Komunikasi Da'iyah Dalam Penyampaian Pesan Dakwah pada santri Tk TPA Hayat Kamal Gowa. Dibimbing oleh Wiwik Laela Mukromin dan Zakaria Al – anshari.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan psikologi komunikasi *Da'iyah* dalam penyampaian pesan dakwah pada santri Tk TPA Hayat Kamal Gowa. Dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat penerapan psikologi komunikasi *Da'iyah* dalam penyampaian pesan dakwah pada santri Tk TPA Hayat Kamal Gowa.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yaitu sebuah penelitian yang mengarah pada analisis data yang lebih deskriptif dan objektif dengan sumber data yang terdiri dari data primer yang menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini berlokasi di Masjid Hayat Kamal, tepatnya di masjid perumahan Griya Asri Sakina kelurahan Tamarunang, Kec. Sumba Opu, Kab. Gowa, Sulawesi Selatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan penerapan psikologi Komunikasi dalam penyampaian pesan dakwah oleh *Da'iyah* maupun pembina pada santri Tk TPA Hayat Kamal Gowa, yaitu memberikan sensorik terhadap stimulus (*sensory reception of stimuli*) atau pesan secara indrawi, Prediksi Respon (*prediction of response*) atau penerimaan respon, Metode Interaktif antara santri dan Ustadzah, dan pendekatan interpersonal yaitu pendekatan antara Santri dan Ustadzah secara *fice to fice*. Pesan dakwah yang disampaikan menggunakan psikologi Komunikasi dengan mengajarkan Pengenalan terhadap Allah, Sabar dan Bersyukur, Menghormati Orang tua, Menjaga kebersihan dan kerapian, dan memberikan contoh melalui keteladanan. Adapun faktor pendukung, adanya sarana dan prasarana yang mendukung, adanya integritas antara Pembina dan Ustadzah, Adanya kerjasama antara ustadzah dan orang tua dalam mendidik dan adanya semangat *Da'iyah* dalam mencapai tujuan. Adapun faktor penghambat, kurangnya waktu *Da'iyah* untuk mengajar, adanya santri yang butuh bimbingan lebih atau adanya santri yang kurang dalam menangkap pelajaran maupun hafalan sehingga Ustadzah membutuhkan waktu yang lebih, adanya orang tua yang kurang peduli dan kurang mengontrol terhadap perkembangan hafalan dan pelajaran anaknya.

Kata Kunci : *Da'iyah*, Dakwah, Penerapan, Psikologi, Pesan.